

Dimanche 28 septembre à Perpignan :

La délégation 66 de l'AFM-Téléthon célèbre 40 ans de combat et d'accompagnement des familles

Le dimanche 28 septembre, la délégation AFM-Téléthon des Pyrénées-Orientales, célébrera ses 40 ans d'action au service des familles concernées par les maladies neuromusculaires et leur famille. L'occasion de faire le point sur le chemin parcouru à travers des conférences et des stands d'information.

Dans toute la France, 68 délégations assurent la représentation de l'AFM-Téléthon au niveau départemental et portent ses positions auprès des instances locales comme, par exemple, les Maisons Départementales pour les Personnes Handicapées (MDPH), les collectifs inter-associatifs, le Conseil Départemental de la Citoyenneté et de l'Autonomie, les Commissions Des Usagers au sein des hôpitaux et des élus locaux. Composées essentiellement de bénévoles concernés par la maladie, les délégations jouent également un rôle d'information et d'orientation auprès des familles et organisent des activités conviviales pour favoriser le partage et l'échange et rompre l'isolement.

Forte d'une vingtaine de bénévoles, la délégation des Pyrénées-Orientales célébrera ses 40 ans d'action au service des malades et de leur famille, le dimanche 28 septembre prochain en présence de Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon, Philippe Sire, le délégué AFM-Téléthon, des représentants du département, des familles concernées et des bénévoles Téléthon des Pyrénées-Orientales et de l'Aude. A partir de 9h30, les conférences et temps conviviaux s'enchaîneront pour s'achever sur le lancement local du Téléthon 2025.

« Nos délégations départementales sont un porte-voix essentiel de notre Association. Elles interviennent, au plus près des familles, sur tout le territoire et renforcent la dynamique de notre Association au niveau départemental, qu'il s'agisse d'organiser des moments conviviaux, de contribuer à la prévention, à l'information ou de siéger au sein de différentes instances locales pour faire valoir la parole et les droits des malades et leur famille. Je tiens à saluer Philippe Sire et son équipe qui réalisent un travail de proximité formidable, en représentant, avec conviction et efficacité, notre association auprès des différentes instances et en soutenant, avec beaucoup d'empathie et de considération, les malades et leur famille », Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon.



« J'ai rejoint la délégation à sa création en 1985, d'abord en tant qu'équipier, puis, à partir de 2007, en tant que délégué. Nous sommes une vingtaine de bénévoles dans la délégation et l'efficacité et l'implication de l'équipe dans les différentes instances et la vie du département font que l'AFM-Téléthon est une Association qui compte dans les Pyrénées-Orientales. Nous sommes les interlocuteurs des décideurs locaux sur différents sujets et nous accompagnons, de concert avec le service régional, 135 malades dans le département et 84 dans l'Aude pour les aider à trouver des solutions face aux nombreuses problématiques rencontrées ou favoriser les échanges entre pairs. Dimanche, nous serons plus de 150 personnes pour cette journée anniversaire qui permettra à d'autres familles de nous rejoindre et aux représentants du tissu local de prendre encore plus conscience du rôle qu'ils peuvent jouer pour améliorer le quotidien des malades » souligne Philippe Sire, délégué du 66.

Rendez-vous le dimanche 28 septembre à partir de 9h30

Salle AL SOL, 10 rue des jardins Saint Louis
PERPIGNAN 66000

Accréditation auprès du service presse de l'AFM-Téléthon : presse@afm-telethon.fr

Contact presse :

Marion Delbouis – mdelbouis@afm-telethon.fr – 01 69 47 29 01